
一 般 質 問 通 告 事 項 一 覧 表 

 

 

平成１７年第１回瑞穂市議会定例会 

 

通告 

順序 
通 告 事 項 通告議員 

１ 

１ 平成１７年度予算の主要施策について 

２ 市単独補助事業の補助金交付要綱は 

３ 市長の土地を売却し、バスターミナル用地になった経緯について 

４ 給食センター、別府保育所、本田コミュニティセンターの用地取得につい

て 

５ 職員給与の是正について 

６ 南消防署北の交差点（森地区）に信号機の設置を 

３番 

若園 五朗 

２ 

１ 平成１７年度の学校教育及び生涯学習活動に係る教育委員会の方針につ

いて 

２ 本田小学校の職員駐車場の確保について 

３ プロムナード事業の今後の展開について 

４ 職員の朝日大学院への派遣について 

５ 歳入増の手段について 

１番 

安藤 由庸 

３ １ 次の時代の瑞穂市づくりの基礎固めについて 
２番 

篠田 徹 

４ 

１ 市が１００％出資する株式会社の設立について 

２ 多利地内の一部土地整理について 

３ ＪＲ穂積駅の周辺整備について 

14番 

広瀬 捨男 

５ 

１ ワイティ建設の産業廃棄物の野積みについて 

２ 給食センターの統合問題について 

３ 日本国憲法について 

11番 

小寺 徹 

６ 
１ 国民健康保険制度の将来について 

２ ウォーキングコースについて 

６番 

松野 藤四郎

７ 

１ 市長個人所有の土地の売却について 

２ 防災について 

３ 牛牧小学校の増築について 

４ 農道整備について 

７番 

浅野 楔雄 

８ 

１ 歳末助け合い募金の配分について 

２ 瑞穂市次世代育成支援計画について 

３ 情報公開についての基本的な考え方、姿勢は 

５番 

熊谷 祐子 

９ 
１ 平成１７年度予算における土地取得事業について 

２ 県道・市道の幹線道路の歩道整備について 

８番 

堀 孝正 

１０ １ 別府１１８２番地１の土地について 
19番 

西岡 一成 

 


